



おおくす

校長 藤本 尚

分散登校と初めて行うオンライン授業の2学期が始まりました。

子どもたちには、改めて「手洗い、マスク、3密を避ける」ことを伝えました。

長太小学校は引き続き、新型コロナウイルス感染症対策をしながら学習活動を行い、学びが途切れないように積み上げていきます。その中で、自分を大切に思うと同時に、相手のことも大切に思う子どもに育ててほしいと願っています。

2学期もご理解ご協力よろしくお願いします。

《PTA奉仕作業ありがとうございました》

学校の環境整備等で8月7日の奉仕作業でお世話になりました。3密をさけて、手際よく作業していただきました。すっかりきれいになり、2学期の学習活動が、気持ちよくスタートできています。

《長太小みまもりたい総会を持ちました》

8月21日に今年度の総会を持ちました。昨年度は総会ができなかったため、2年ぶりの開催になりました。全体挨拶の後、各自治会に分かれて担当地図をもとにみまもりに立っていただく場所や役割について話し合い、確認しました。

登下校などでの交通事故を防ぎ、不審者から子どもたちを守るベストを着けた「みまもりたい」が、本当に頼もしいです。

2学期最初のみまもりたい一斉下校は、9月15日（水）14時30分を予定しています。今年度もよろしくお願いします。



《第3回学校運営協議会からの報告》

8月23日に第3回学校運営協議会を行いました。テーマ別討議と運動会について話し合いました。

初めに、委員の皆様と教職員によるテーマ別のグループ討議を行いました。

Aグループ：「デマや差別をなくし子どもたちの人権意識を高めるために」

Bグループ：「安全な登下校について」

Cグループ：「家庭学習チェックから見えてきた子どもや家庭の課題について」

【グループ討議で出された主な意見】

- ・新型コロナウイルス感染症について、1つずつ丁寧に指導していき、感染した人を静かに見守り、いちいち騒ぎ立てない。今は誰がなってもおかしくない状態である。
- ・ウイルスが悪いのであって、その人は悪くない感染症から早く回復してほしい。治ることを応援したい。
- ・子ども同士が交流しているような意見が出せる場所がない。外出しないで狭い世界ですごしている子がいる。偏った情報に振り回されないように、学校でも家庭でも声をかけていく必要がある。
- ・歩道の縁石から道路側に落ちていかないように指導する必要がある。踏切手前で鳴ったら止まる。渡る途中なら急いで早く渡ることを指導していきたい。
- ・カーブミラーや信号機、カードレールなど地域や学校から具体的に要望をあげていきたい。
- ・スケートボードや雨傘の使い方について、間違った使い方をしている子がいる。
- ・オンラインゲームの中で、いじめや悪口を言っている姿がある。家庭でしっかり見ていきたい。
- ・土日の家庭学習時間が少ない。家庭で、低学年ではついて見てやることや常に声掛けが必要だろう。中学年では、つかず離れず声掛けが必要。高学年では、基本見守る姿勢が大切になる。

【今年の運動会について】

- ・延期が望ましい。児童は楽しみにしている。違う学年の演技を見るのも意義があり、保護者に観覧してもらうことで児童のやる気も出るだろう。
- ・状況によって判断していただくとよい。但し練習をした上での運動会が望ましいので後にずらして行って取り組んでもらいたい。
- ・昨年の方が良かった。今後の状況を見据えて、実施してもらいたい。

これらのご意見を受けまして、運動会を延期して、11月頃に行うこととします。詳細については、緊急事態宣言解除後にお知らせいたします。

《大木中学校区メディアコントロール週間を実施します》

9月中下旬から大木中学校区メディアコントロール週間が始まります。全国学力学習状況調査の結果から、家庭学習の時間とTVやゲーム等の視聴時間が、学力を伸ばすことに影響を与えているという相関関係がクロス集計でわかっています。

また、スマートフォン・携帯電話やパソコンは便利な道具ですが、使い方を誤れば友人同士のトラブル等さまざまな問題を引き起こしたり、危険(犯罪被害)に巻き込まれたりする可能性があります。特にLINEやオンラインゲームでのトラブルが、子どもたちの間で発生しています。

そこで中学校区の児童生徒の実情を把握し、学校運営協議会で討議をし、今後の取り組みに生かそうと考えています。児童らのトラブル防止のためにもチェックシートのご協力をお願いします。

【9月の行事予定（一部10月）】

《オンライン授業について》

- ① 本日オンライン授業に必要な機材を配布しました。各家庭の通信環境でつながるか一度ご確認ください。
- ② 通信環境がつかない場合は、連絡帳でお知らせください。ドングルと貸出申請書を分散登校時にお渡しします。申請書は次回登校時にご提出ください。
- ③ 2・3日の分散登校時にクロムブックの使用方法やルールを指導します。充電をして持たせてください。
- ④ 各学年から6～10日のオンライン授業時間割を配布しました。オンライン授業は8時50分～11時30分を予定しています。

やむを得ず学校預かりを希望される場合は保護者の送迎で登下校をしてください。教員はオンライン授業を進めていますので、個別の対応ができません。初めてのオンライン授業ですので、うまくいかないこともあると思いますが、1つ1つ対処していきたいです。ご協力をお願いします。

9月	始業式
1(水)	時間差分散登校
2(木)	西地区(A班)分散登校 11:30下校
3(金)	東地区(B班)分散登校 11:30下校
6(月)～ 10(金)	オンライン授業 8:50～11:30実施予定
11(土)	科学作品展は中止になります。
13(月)	大木中学校区登校指導 登校や給食については、感染状況を見ながら教育委員会から指示があります。
15(水)	14:30みまもりたい一斉下校
20(月)	敬老の日
23(木)	秋分の日
10月	運動会は延期します。
8(金)	キッズウィークによる学校閉校日
20(水)	5年デイキャンプ

長太小学校としては、誰が感染してもおかしくない状況を踏まえ、全ての感染者の回復を心から願い、回復を応援します。

また、偏見や差別につながる行為、個人を特定するような行動、誹謗中傷など人権侵害に及ぶことがないように、冷静な対応を心掛けるとともに、人権の尊重および個人情報の保護、学校の風評被害防止について、ご理解とご協力をお願いいたします。